

CALEIDOSCOPIO

Carlos Murcia

Político

Dilema Fajardo

Curiosidad causó ver al gobernador de Antioquia, Sergio Fajardo, en la Universidad Jorge Tadeo Lozano, en un evento de rendición de cuentas. La jornada habría pasado inadvertida sino fuera porque ya en el Partido Verde lo ven como un potencial aspirante presidencial. Quienes estuvieron en esa jornada, comentan que estuvo acompañado por Jhon Sudarsky y Cecilia María Vélez, rectora del plantel educativo. Fajardo por distintas vías se ha encargado de advertir que seguirá al frente de la gobernación paisa.

Muchas vanidades

Y siguiendo por el Partido Verde, un senador de esa colectividad -que pidió reserva de su nombre- manifestó que la colectividad está llena de vanidades y que no le ve mucho futuro. Los periodistas que escucharon la confianza se hicieron una sola pregunta: ¿Será que renunciará al Partido?

Registro de visitas

Visitantes al Congreso se han quejado porque ahora, aparte de estar agendados en el sistema, los oficiales de Policía entregan un registro de visitas que debe ser firmado por el funcionario que atiende la persona. Esto ha generado molestia porque retrasa la entrada al Legislativo. Sin embargo, es claro que se trata de una medida de seguridad necesaria.

Nueva Sala de prensa en Cámara

En el arranque de las sesiones ordinarias no solo se están observando los nuevos proyectos y reformas, sino que también se estrenan sitios de trabajo. Por ejemplo, la Oficina de Prensa de la Cámara contará ahora con 21 puestos para los comunicadores, con nuevos y sofisticados computadores. Todavía no se sabe el nombre con el que será bautizada. Lo que se tiene previsto es que después de Semana Santa sea inaugurada.



JOSÉ FELIX Lafaurie, presidente de Fedegan

“Aquí no se ha hecho nada. Debo decir que aquí todas las cosas están en pañales

”

Cumbre Jurídica. Un hecho de singular importancia se registró recientemente en la hacienda “El Porc”, ubicada en inmediaciones del municipio de Río Frío, patria chica del gobernador del Valle, Ubeimar Delgado-Blandón.

Actuó como anfitrión el novelista y periodista Gustavo Álvarez Gardeazabal, quien recibió en sus predios a la contralora general Sandra Morelli Rico, al fiscal general Eduardo Montealegre Linnert, a los presidentes del Consejo Superior de la Judicatura, Wilson Ruiz y Pedro Sanabria; al registrador Nacional del Estado Civil, Carlos Ariel Sánchez; al presidente de Carvajal, Bernardo Quintero Balcázar, y de Pisa, José Joaquín Montalvo, así como los candidatos a la magistratura Alberto Rojas y Eider Patiño y los gobernadores del Valle y Risaralda.

UN NUEVO debate abrió el presidente de la Federación Colombiana de Ganaderos, José Félix Lafaurie.

Esta vez señaló el riesgo de desaparición de la vida productiva de más de 300.000 pequeños ganaderos como consecuencia de la mala negociación de los Tratados de Libre Comercio (TLC) durante el gobierno de Álvaro Uribe que, dijo, generarían hambre, miseria, desplazamiento y violencia en el campo colombiano

“Aquí no se ha hecho nada. Debo decir que aquí todas las cosas están en pañales. Ni en materia sanitaria ni en los instrumentos productivos, ni en los instrumentos de encadenamiento. Aquí estamos como el primer día”, afirmó.

A pesar de que el origen del problema señalado por Lafaurie no es

Alto Contraste

Ganaderos se quejan por TLC negociados por Uribe

responsabilidad de este Gobierno, en respuesta el ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Juan Camilo Restrepo, advirtió que el Ejecutivo adoptará todas las medidas que considere conducentes, para proteger el ingreso y el empleo de las 350.000 familias que viven en Colombia de la leche.

Restrepo advirtió que en ese propósito de impondrían nuevas medidas de salvaguardia para controlar las importaciones desmesuradas de productos lácteos y lactosueros.

El alto funcionario anunció una partida presupuestal de 60 mil millones de pesos para darle vida al Conpes lácteo, creado en otros Gobiernos pero, en sus palabras, como “un ramillete de buenas intenciones”.

Con esos recursos el Gobierno

apoyará proyectos de tanques fríos, renovación de praderas, transformación genética y forrajes, entre otros aspectos.

Restrepo insistió en que el Gobierno no permitirá que los contingentes que empiezan a llegar al país, especialmente leche en polvo y lactosueros, como consecuencia de los TLC avasallen al sector lácteo colombiano.

“No es constructivo recorrer el país con un tono apocalíptico como lo hacen algunos dirigentes gremiales diciendo que se va a acabar el sector lácteo por virtud de unos TLC que este Gobierno no negoció”, agregó.

“Nosotros vamos a honrar esos tratados pero estamos, por primera vez, poniendo recursos para para facilitar la reconversión de la industria lechera”, subrayó Restrepo.



JUAN CAMILO Restrepo, ministro de Agricultura

“No es constructivo recorrer el país con un tono apocalíptico, como lo hacen algunos dirigentes

”

LA BARCA de Calderón

El gran ausente. El procurador General Alejandro Ordóñez Maldonado se excusó de asistir al encuentro por estar en Roma, en los fastos de posesión del nuevo papa Francisco.

Gardeazabal ofreció de entrada las suculentas empanadas tulueñas y como plato fuerte se debatió la actual situación política nacional, la frustrada reforma a la justicia, el Código Electoral, el futuro del voto electrónico y la reforma a la salud.

El autor de *Cóncores no enterran todos los días* sigue demostrando que la otra mesa de diálogo está situada en el centro del Valle del Cauca.

Un Chávez de cera. Lo dijo

ayer, en *La hora de la verdad*, el ex ministro Fernando Londoño: Cuando la presidenta argentina Cristina Fernández llegó a Caracas con el fin de conocer el testamento final que había dejado el finado presidente Hugo Chávez, fue invitada por la guardia pretoriana a mirar por última vez el cadáver del mandatario bolivariano. Y se llevó una sorpresa colosal la viuda de la Casa Rosada al ver que se trataba de un muñeco de cera, lo que provocó la ira de la mandataria gaucha. De inmediato fue abordada por el ex presidente brasilero Lula y por la actual presidenta, Dilma Rousseff, quienes le pidieron que se tranquilizara y no armara ningún escándalo. Al poco rato la señora Fernández empacó maletas y retornó raudamente a su país.

Falta de protocolo. Alguna gente no se explica por qué ra-

zón la canciller colombiana María Ángela Holguín no inclinó su cabeza, en señal de reverencia, al saludar al papa Francisco, en El Vaticano, durante el acto de entronización del nuevo pontificado. Contrastó esta actitud con la observada por personalidades de la realeza llegadas desde Holanda, España y Jordania.

Alcalde llamado por altavoces. Otro episodio de la multitudinaria entronización: Cuando el papa Francisco notó que la presidenta argentina llegaba a su presencia sin la compañía del alcalde de Buenos Aires, Mauricio Macri, el Sumo Pontífice lo hizo llamar por los altavoces vaticanos y el burgomaestre de la gran ciudad natal del Papa apareció de inmediato. La viuda de Kirchner se da sus mañas para ningunear a los compatriotas que puedan hacerle sombra, así sea a muchos kilómetros de la histórica Plaza de Mayo.